

Objet: Présentation sur l'intimidation, la cyberintimidation et l'utilisation des médias sociaux

Bonjour chers parents et tuteurs,

En collaboration avec le service de police de la MRC des Collines, les trois écoles de Cantley ont choisi de vous inviter à une présentation sur les enjeux liés à l'intimidation, la cyberintimidation et l'utilisation des médias sociaux.

Même si vos enfants sont au primaire, nous souhaitons que cette présentation vous outille afin de prévenir des situations délicates et parfois destructrices.

Nous vous accueillerons donc à l'École de l'Orée-des-Bois pour cette présentation.

Quand : Le mardi 28 novembre 2023

Heure : 18 h 30 à 20 h

Lieu : au gymnase de l'école située au 79 rue du Mont-Joël, Cantley.

Vos animateurs seront le sergent Martin Fournel, responsable de la prévention, relations communautaires et publiques au service de police de la MRC des Collines. Il sera accompagné de Mme Mélanie Hart, éducatrice spécialisée travaillant à l'école de l'Orée-des-Bois.

Nous espérons sincèrement que cette offre répondra au besoin de plusieurs d'entre vous et que nous vous accueillerons en grand nombre.

Au plaisir,

Isabelle Blanchard, Karine Morissette et Nathalie Rioux,  
Directrices des écoles Ste-Élisabeth, de la Rose-des-Vents et de l'Orée-des-Bois



**ÉCOLE SAINTE-ÉLISABETH**  
Cultivons notre univers



**École de la  
Rose-des-Vents**  
ouverture bienveillance engagement

